



Step by Step



平成26年 第12号

9月も後半を迎え、朝晩に涼しさを感じるようになりました。保護者の皆様におかれましては毎日お元気でお過ごしのことと存じます。さて、今回は、去った9月10日に行われた集合学習と9月25日に行われた童話お話大会の様子をお伝えします。

集合学習

吉原・川平・崎枝・富野の3・4年生が富野校体育館へ集まり、ソフトバレー大会が開催されました。



一言感想コーナー

希望さん 「チームで協力して楽しく活動できました。」

碧樹さん 「協力し合い、楽しくて良かった。」

麻美さん 「みんなで協力し合って良かった。みんなで食べる弁当もおいしかったです。」

那瑠さん 「負けてしまったけど1勝できてとても嬉しいかったです。」

童話お話大会

校内童話お話大会が開催されました。子ども達の堂々とした発表に大きな拍手が送られました。



一言感想コーナー

希望さん 「しっかり覚えて楽しく発表できました。」

碧樹さん 「大きな声で自信を持って発表できて良かったです。」

麻美さん 「覚えるのは大変だったけど、大きな声で発表できて良かった。けど本番は怖かった…。」

那瑠さん 「緊張したけど、振り付けや声の大きさも良くできたと思います。」